

特殊詐欺被害等の情報（件数・被害額は「速報値」）

特殊詐欺被害等の認知状況（令和6年4月25日現在）

①件 数	6件	前年同期比 - 11件
②被害額	529万円	前年同期比 - 1,463万円
③サギ電話	84件	前年同期比 - 143件

令和6年4月中に認知した特殊詐欺の手口

手口分類	手口の内容
オレオレ詐欺	<p>【オレオレ詐欺】 80代女性宅に孫や孫の上司を騙り「財布とバッグを落とした」「今日中にお金が必要」などと電話があり、その後、同女性宅を訪れた郵便局員を名乗る男に現金を手渡し、騙し取られた。</p>

4月中の街頭犯罪・特殊詐欺による傾向と防犯ポイント

① 街頭犯罪

【空き巣被害が多発】

4月中は3月に引き続き、自転車盗が多発し、合計10件発生しました。駅や飲食店に駐輪しておいた自転車のほか、自宅に駐輪しておいた自転車が盗まれています。今回発生した自転車盗のほとんどが鍵をかけていない状態で盗まれているので、自転車やオートバイを駐輪し離れる際は、短時間でも鍵をかけること、また、

② 特殊詐欺

【被害状況について】

4月中は1件の特殊詐欺被害を認知し、孫騙りのオレオレ詐欺被害でした。

80代女性宅に孫や孫の上司を騙り「財布とバッグを落とした」「今日中にお金が必要」などと電話があり、その後、同女性宅を訪れた郵便局員を名乗る男に現金を手渡し、騙し取られたものです。

電話で「仕事の書類をなくした」「お金を用意してほしい」「代わりの者がお金を取りに行く」という言葉が出た場合は全て詐欺です。知らない番号からの電話には出ない、という広報をお願いします。

【電話機対策の推進について】

清水警察署では、一般家庭の固定電話機に対する電話機対策を継続実施中です。交番の警察官が電話機の確認させていただきますので、周知をよろしくお願いします。

【SNS型投資詐欺・ロマンス詐欺】

県内では、SNSなどを使って投資を勧め、投資名目で金銭等を騙し取るSNS型投資詐欺、外国人や海外居住者を名乗り恋愛感情や親近感を抱かせて金銭を騙し取るロマンス詐欺が多く発生しています。SNSやマッチングアプリで知り合った相手から投資の話が出たら詐欺です。